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ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DEL FECHA 12 DE AGOSTO DE 2023 
 
SÁBADO 12 DE AGOSTO DE  2023 DOS MIL VEINTITRÉS, EN LA CIUDAD DE RIOVERDE, SAN LUIS POTOSÍ, REUNIDOS EN 
EL DOMICILIO DE CALLE JULIÁN DE LOS REYES NO. 200 ALTOS, EN ZONA CENTRO; SE LLEVÓ A CABO ASAMBLEA 
GENERAL ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL MES EN CURSO, DIRIGIDA POR LA MESA DIRECTIVA BAJO EL SIGUIENTE 
ORDEN: 
 
PRIMER PUNTO: TOMA DE LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE CUÓRUM LEGAL 
DADO QUE LA ASAMBLEA CITADA PARA EL 05 DE AGOSTO NO CONTÓ CON EL CUÓRUM REQUERIDO PARA LA 
CELEBRACIÓN DE LA ASAMBLEA, EN ESTA OCASIÓN SE TOMÓ LISTA LLEVÁNDOSE A CABO CON LOS ASISTENTES 
PRESENTES. 
 
SEGUNDO PUNTO: NOMBRAR A UN DIRECTOR DE DEBATES 
Y POR UNANIMIDAD DE LA ASAMBLEA QUEDA COMO DIRECTOR DE DEBATES EL COMPAÑERO APOLONIO VILLANUEVA 
CAPETILLO. 
  
TERCER PUNTO: LECTURA DEL ACTA ANTERIOR Y SU APROBACIÓN  
 
CUARTO PUNTO: INFORME DE COMISIONES 
 
TOMA LA PALABRA EL COMPAÑERO ANDRÉS Y MENCIONA SOBRE UNA OBSERVACIÓN LLEGADA DE LA CEGAIP AL 
SINDICATO EN EL SENTIDO DE MEJORAR AÚN MÁS LA INFORMACIÓN Y LA CALIDAD CUALITATIVA Y CUANTITATIVA EN 
LOS FORMATOS QUE SE SUBEN; DONDE SE TUVO LA NECESIDAD DE AUMENTAR LA INFORMACIÓN EN ESTOS.  LA 
VENTAJA ES QUE SE CUENTA CON TODA LA INFORMACIÓN QUE SE PIDE MEJORAR; LLEVÁNDOSE A CABO EN ESTE MES 
DE AGOSTO LA INFORMACIÓN COMPLEMENTARIA A LA QUE SE SUBÍA CADA MES, MODIFICÁNDOSE ALGUNAS COSAS, 
ASÍ COMO LOS FUNDAMENTOS. 
 
YA PASARON A SER JUBILADOS LOS COMPAÑEROS SALVADOR CASTILLO MARTÍNEZ, RAMÓN FLORES ALMAZÁN, JUAN 
ÁNGEL HERNÁNDEZ Y JESÚS OLVERA CHÁVEZ; Y A PARTIR DE LA PRÓXIMA SEMANA SE ESTARÁN PONIENDO LAS 
CONVOCATORIAS A LOS LUGARES QUE TENÍAN ELLOS ASIGNADOS.  EN EL CASO DEL ESPACIO DE JUAN ÁNGEL 
HERNÁNDEZ EN LA U16 EL LUGAR A CONVOCAR SERÁ EL DE LA U22 DEL CENTRO; Y PARA APOYAR AL COMPAÑERO 
OBED SE REALIZÓ UNA GESTIÓN PARA QUE ESTE OCUPARA EL ESPACIO DE JUAN ÁNGEL, CONVOCANDO EN SU LUGAR 
EL ESPACIO DE OBED EN LA UNIDAD 22.   
ANDRÉS APROVECHA PARA RECORDAR A LA ASAMBLEA QUE QUIENES HAYAN PRESENTADO DOCUMENTACIÓN PARA 
NUEVAS CONTRATACIONES TRAER SOLICITUDES DE EMPLEO ACTUALIZADAS PARA QUE SEAN TOMADOS EN CUENTA.  
SE ESTÁ REALIZANDO UN ARRASTRE A NIVEL MESA DIRECTIVA DESDE LA MESA DIRECTIVA PASADA EN RELACIÓN A 
DESERCIONES, RENUNCIAS VOLUNTARIAS, DESPIDOS, JUBILACIONES PARA CALCULAR LAS CONTRATACIONES QUE SE 
NOS DEBEN EN LOS DIFERENTES DEPARTAMENTOS EN DONDE SE CUENTA CON PERSONAL SINDICALIZADO PARA IR 
DANDO VIALIDAD A LAS CONTRATACIONES PARA EVITAR QUE INVADAN CON PERSONAL LIBRE ESTOS ESPACIOS; COSA 
QUE SE HA VENIDO DANDO DESDE INICIO DE LA PRESENTE ADMINISTRACIÓN. 
 
SE FINIQUITÓ LA ÚLTIMA SANCIÓN QUE SE LE HIZO A FÉLIX MENDOZA HERNÁNDEZ; SE LE APLICO 4 DÍAS HÁBILES DE 
DESCANSO POR EL ULTIMO PROCEDIMIENTO QUE LE ABRIERON EN SU CONTRA. 
 
CON RESPECTO AL COMPAÑERO JOSÉ ABRAHAM SEGURA ESTALA ESTA POR FINIQUITAR SU REINGRESO EL CUAL SERÁ 
LUNES 14 DE AGOSTO; SE LE ESTÁ DANDO LA OPORTUNIDAD DE REGRESAR SOLO QUE SERÁ EN ALGÚN OTRO 
DEPARTAMENTO QUEDANDO ESTE ADVERTIDO SOBRE QUE SERÁ ESTA ULTIMA OPORTUNIDAD QUE SE LE DA; SI 
VOLVIERA A REINCIDIR CON FALTAS SERÍA COMPLICADO AYUDARLE. 
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SOBRE EL ANIVERSARIO DEL SINDICATO SE ACORDÓ EN LA ÚLTIMA REUNIÓN DE COMITÉ QUE EL DINERO QUE SE 
RECIBIRÁ POR PARTE DEL MUNICIPIO SE REPARTIRÁ EN PARTES IGUALES PARA LOS MIEMBROS REGULARES EN EL 
SINDICATO ADEMÁS DE UN PEQUEÑO PRESENTE.  SE ESTARÁ INFORMANDO EL DÍA Y EL LUGAR EN QUE SE HARÁ LA 
ENTREGA. 
 
SE REALIZÓ LA OPERACIÓN DEL COMPAÑERO JOSÉ ALBERTO RODRÍGUEZ GUERRERO DEL DEPTO. DE PLAZAS Y 
JARDINES; ESTA EN RECUPERACIÓN EN ESPERA DE LLEVAR A CABO LAS REHABILITACIONES POS CIRUGÍA DE LA 
RODILLA QUE SE LESIONO.  SE SABE POR RUMORES QUE SE DICE QUE NO SE LE ESTÁ APOYANDO, PERO DADO A QUE 
EL MISMO PROPICIO UNA DESINFORMACIÓN SOBRE SU ACCIDENTE, PERO A PESAR DE ESO SE LE HA DADO EL APOYO 
EN LA PROPORCIÓN QUE SE PUDO DADO LA SITUACIÓN QUE EL MISMO CREO.  POR PARTE DEL DEPTO. DE PERSONAL 
NOS ENTREGARON LA EVALUACIÓN DE UN MÉDICO PERITO EN LA QUE CONTRADECÍA TOTALMENTE LA FORMA EN LA 
QUE SE LESIONO.  AL COMPAÑERO SE LE APOYO CUANTO SE PUDO; GRACIAS  
 
A ESTO SE LE REALIZÓ LA OPERACIÓN DE FORMA PARTICULAR, PAGANDO SOLAMENTE MENOS DEL 30% DE LA CIRUGÍA; 
ADEMÁS SE LE ESTARÁ PAGADO LA INCAPACIDAD, SE LE AUTORIZO LOS ESTUDIOS POS CIRUGÍA, ASÍ COMO LAS 
REHABILITACIONES.  
 
SE REALIZARON LOS MOVIMIENTOS DE LOS COMPAÑEROS MAGDALENA MÉNDEZ GRIMALDO Y DE J. LUZ CÁRDENA 
PÉREZ; AMBOS DE PLAZAS Y JARDINES.  QUEDA AÚN PENDIENTE EL DE NELLY BEATRIZ MIRELES VANOYE YA QUE NO 
QUIEREN SOLTARLA DEL DEPTO. DE PLAZAS Y JARDINES (SI BIEN LLEGARON A LA MISMA ÁREA LOS DOS TRABAJADORES 
ANTES CITADOS, PERO HUBO DOS JUBILACIONES EN LA MISMA). POR LO QUE SE PLANTEÓ A LA OFICIALÍA MAYOR QUE 
SI LA COMPAÑERA LES ES ÚTIL PUES QUE LE DEN EL SUELDO QUE GANARÍA SI SE DIERA EL MOVIMIENTO EN EL ÁREA 
DE DEPORTES.  QUEDARON EL DEFINIR ESTE PUNTO, ASÍ COMO LA NIVELACIÓN DE SUELDO DE LOS COMPAÑEROS DEL 
ALUMBRADO PÚBLICO Y DE JOSÉ CANDELARIO CASTILLO FERRETIZ DE DESARROLLO RURAL Y DEL LUGAR QUE 
OCUPARA ABRAHAM SEGURA ESTALA; ESPERANDO LA SEMANA PRÓXIMA YA DE RESPUESTA A ESTOS PUNTOS. 
 
SE RECIBO UN CITATORIO EL PASADO LUNES PARA EL COMPAÑERO GERMAN DE OBRAS PÚBLICAS YA QUE LE FUE 
LEVANTADA UN ACTA ADMINISTRATIVA, POR HABER FALTADO CUATRO DÍAS EN EL MES DE JULIO Y QUE TIENE OTRAS 
CINCO MÁS.  SEGÚN ESO EL AUXILIAR DEL ÁREA LE AUTORIZO LAS VACACIONES, PERO EN EL DEPARTAMENTO DE 
PERSONAL DICE NO HABERLAS AUTORIZADO.  ES OTRA SITUACIÓN COMPLICADA YA QUE SI HA ESTADO QUEDANDO 
MAL ESTE COMPAÑERO CON FALTAS ENTONCES SE ESTÁ A LA ESPERA QUE EL ÁREA DE SINDICATURA RESUELVA EN 
QUÉ TÉRMINOS QUEDA SU SITUACIÓN. 
 
HA HABIDO COMENTARIOS POR PARTE DE LOS TRABAJADORES DE LIMPIA EN RELACIÓN A LOS ROLES DE LOS DÍAS 
DOMINGOS Y FESTIVOS; YA QUE HAY INCONFORMIDAD EN RELACIÓN A QUE QUIEREN QUE SE LES INCLUYA DENTRO DE 
ESTA LABOR; SEGURAMENTE SERÁ NECESARIO VOLVER A REUNIRSE CON ESTOS YA QUE ESTÁ OCASIONANDO 
DESCONTENTO; SE ESPERA HABLAR SOBRE ESTE PUNTO Y QUEDAR EN EL ACUERDO QUE MEJOR CONVENGA A TODOS. 
 
SE HIZO LA GESTIÓN PARA LA HERRAMIENTA DE LAS ÁREAS DE LIMPIA Y ALUMBRADO PÚBLICO YA QUE ALGUNOS 
TRABAJADORES ANTE LA NECESIDAD ESTABAN METIENDO DE LA PROPIA.  ANDRÉS MENCIONA QUE LO IDEAL ES 
ESPERAR QUE SURTAN EL MATERIAL PARA PODER LLEVAR A CABO LA FUNCIÓN.  EN EL RASTRO MUNICIPAL TAMBIÉN 
SE ESTÁ A LA ESPERA DE QUE SURTAN ALGUNOS CUCHILLOS, PERO FUE NECESARIO QUE SE ACTUALIZARA LA 
REQUISICIÓN ANTE EL DEPTO. DE COMPRAS POR LO QUE SE APLAZÓ POR MÁS TIEMPO ESTA ADQUISICIÓN.   
 
SE SOLICITÓ EL CAMBIO DE DEPARTAMENTO DEL COMPAÑERO APOLINAR HERNÁNDEZ RODRÍGUEZ A UN ÁREA DE 
HORARIO FIJO; DADO QUE EL COMPAÑERO ESTÁ LLEVANDO UN ESTUDIO DE SU SUPERACIÓN PERSONAL; Y EN SU 
MOMENTO SOLICITO DEJAR DE ASISTIR UNA TEMPORADA A LA ASAMBLEA HACIÉNDOLO DEL CONOCIMIENTO EN LA 
MISMA.  AHORA ESTÁ LLEVANDO OTRAS LABORES ADICIONALES; POR LO QUE HAY POSIBILIDADES DE QUE SE PUEDA 
HACER EL MOVIMIENTO.   
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SE LE ESTÁ DANDO EL SEGUIMIENTO DE LOS DESCUENTOS DE CUOTA A ALGUNAS PROPUESTAS PENDIENTES TALES 
COMO LA DE NORBERTO SALDAÑA DÍAZ, ALBINO ELIZALDE, SERGIO CEBALLOS Y JUAN CAMACHO VARGAS AL PARECER 
LA SEMANA PASADA YA LES SALIÓ EL DESCUENTO DE CUOTA VÍA NOMINA YA SIENDO ESTOS CONSIDERADOS AL CIEN 
DENTRO DEL SINDICATO. 
 
EN EL DEPARTAMENTO DE LIMPIA SE PRESENTÓ UNA SITUACIÓN DADA A LA DESINFORMACIÓN DENTRO DEL 
DEPARTAMENTO DE LIMPIA AUNADO A QUE SE HA ESTADO BATALLANDO CON LAS COMPOSTURAS DE LOS VEHÍCULOS 
ADEMÁS DESDE EL MES DE MARZO LOS TRABAJADORES COMENTABAN LA FALTA DE GUANTES HACIÉNDOSE LO 
RESPECTIVO.  PERO EN ESTA SEMANA HUBO UNA PUBLICACIÓN EN UNA RED SOCIAL EN DONDE UNA PERSONA 
COMPARTÍAN UNAS IMÁGENES QUE ALGUIEN LE HIZO LLEGAR OCASIONADO UN ENTORPECIMIENTO CON EL ÁREA 
ADMINISTRATIVA DE PRESIDENCIA DADO QUE ESTABA POR DEFINIR CUÁNDO SE EMPEZARÍA A LLEVAR A CABO LA 
LABOR POR HORARIO.  DESDE EL PASADO 14 DE SEPTIEMBRE DEL 2022 SE HIZO LLEGAR UN ESCRITO A LA OFICIALÍA 
MAYOR YA QUE NO SE ENCONTRARON ESCRITOS ANTERIORES (ESTANDO EL COMPAÑERO BENITO COMO SECRETARIO 
GENERAL) DONDE SE SOLICITABA LA REPARACIÓN DE LOS VEHÍCULOS; EXPRESANDO LA INCONFORMIDAD DE LOS 
COMPAÑEROS ANTES LA FALTA DE LAS REPARACIONES EN DONDE SE SOLICITÓ LA INTERVENCIÓN A FIN DE QUE SE 
OTORGUE LA HERRAMIENTA DE TRABAJO EN CONDICIONES PARA REALIZAR LAS LABORES CORRESPONDIENTES 
DENTRO DEL SERVICIO QUE SE BRINDA.  SE PIDIÓ EN EL MES DE MARZO QUE HICIERAN LLEGAR LOS REPORTES DE LOS 
VEHÍCULOS QUE ENTREGARON HASTA FINALES DE ABRIL POR LO QUE SE ENVIÓ OTRO ESCRITO EN QUE SE MANIFESTÓ 
QUE ERA IMPOSIBLE TERMINAR LAS RUTAS Y QUE EN BASE A LOS REPORTES SE SOLICITABAN LAS REPARACIONES Y 
QUE EN UN MOMENTO DADO SI SE DABAN SE PODRÍA HASTA ENTONCES LLEVAR A CABO UN SERVICIO DE CALIDAD 
ESTO EN CONFORMIDAD CON EL CONTRATO COLECTIVO.  DESPUÉS DE ESTO EL PASADO MES DE JUNIO SE LLEVÓ A 
CABO REUNIÓN CON EL ÁREA DE LA RECOLECCIÓN DE BASURA EN LA QUE SE VOLVIÓ A SOLICITAR LOS DESPERFECTOS 
DE LAS UNIDADES, ASÍ COMO COPIA DE LAS LICENCIAS DE MANEJO, PERO DE NUEVO ESTOS FUERON ENTREGADOS EN 
SU TOTALIDAD HACE APENAS 15 DÍAS; TODO ESTO HA PROPICIADO RETRASOS.  SE HIZO UNA SOLICITUD DONDE SE 
PIDIÓ SE RESPETARÁ EL HORARIO Y EVITAR RIESGOS DE TRABAJO Y EN ESTA PRECISAMENTE SE SOLICITABAN LOS 
GUANTES Y ACERTADAMENTE LOS COMPAÑEROS HICIERON LLEGAR LAS IMÁGENES LAS QUE SOLO SE IMPRIMIERON.  
AL MOMENTO DE PRESENTAR ESTE ESCRITO SE  
 
NOS NOTIFICÓ QUE YA ESTABAN LOS GUANTES.  YA SE TIENE UBICADO AL PARECER QUIEN FUE QUIEN ENVIÓ ESTAS 
IMÁGENES Y ANDRÉS COMENTA QUE NO SABE SI PASARA ALGO CON ESTO Y PARA PREVENIR INCONVENIENTES 
DEJEMOS QUE ALGUIEN MÁS HAGA ESTE TIPO DE REPORTES PARA PREVENIR Y EVITAR CONTROVERSIAS; TAMBIÉN 
HACE MENCIÓN QUE EL GRUPO DE WHATSAPP DE DONDE SE TOMARON LAS IMÁGENES SE SUPONE QUE ES PRIVADO 
EN DONDE SOLO ESTÁN INCLUIDOS LOS TRABAJADORES Y PARTE DE LA MESA DIRECTIVA Y SOMOS RESPONSABLES 
DE LO QUE COMPARTIMOS EN ÉL Y NO ES JUSTO QUE SE REENVÍE COMENTARIOS Y/O IMÁGENES. POR AHORA ESTO 
OCASIONO ESTO UN RETROCESO EN LA GESTIÓN.  
 
SE PUBLICÓ LA CIRCULAR PARA LA ENTREGA DE BECAS CORRESPONDIENTE A LOS BIMESTRES DE MAYO-JUNIO. 
 
SE SOLICITÓ CANASTA BÁSICA PARA EL COMPAÑERO ERICK URESTI MARTÍNEZ POR EL NACIMIENTO DE UN HIJO. 
 
SE SOLICITARON LAS INCIDENCIAS DEL PASADO MES DE MAYO A LA FECHA DE ALGUNOS COMPAÑEROS QUE, DE 
ACUERDO A LO DICHO POR EL JEFE DEL DEPARTAMENTO DE LIMPIA HAN ACUMULADO MUCHAS FALTAS ESTO PARA 
EVITAR SE SIGA PRESENTANDO ESTOS HECHOS.  YA QUE COMO SE HA DICHO YA EN REPETIDAS OCASIONES, ESTA 
CONDUCTA SERÁ TOMADA EN CUENTA PARA PRÓXIMOS MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS ES DECIR QUE SI NO 
TENEMOS BUEN HISTORIAL EN EL TRABAJO PROPICIE SE NOS DESCARTE PARA ESA POSIBILIDAD. 
 
SE LE HA DADO EL SEGUIMIENTO A LA ENTREGA DE PENDIENTES DEL CALZADO Y CHAMARRA QUE ESTÁN PENDIENTES 
DESDE EL AÑO 2022; QUEDARON DE DECIRNOS PARA CUANDO LLEGABAN, ASÍ COMO LA ENTREGA DE UNIFORMES DEL 
2023 Y QUE POSIBLEMENTE SEA HASTA EL MES DE OCTUBRE.  SE ESTARÁ SOLICITANDO DE NUEVO LA INFORMACIÓN  
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DE LAS ÁREAS EN DONDE LOS UNIFORMES ESTÁN YA DETERIORADOS PARA SOLICITAR NO SEA UN REQUISITO PARA LA 
ENTREGA DEL INCENTIVO DE TRABAJO, PUNTUALIDAD Y ASISTENCIA. 
 
SE HIZO LA PETICIÓN AL ÁREA DE LIMPIA YA QUE UN USUARIO TUVO UN ALTERCADO CON LOS COMPAÑEROS QUE 
LABORAN EN LA UNIDAD 10 PUES QUISO OCASIONAR UNA DISPUTA CON ESTOS; POR SUERTE LOS COMPAÑEROS 
AVISARON OPORTUNAMENTE AL COMPAÑERO MARCO EN DONDE TAMBIÉN SE LE NOTIFICÓ AL ÁREA DE SEGURIDAD 
PÚBLICA PARA SU CONOCIMIENTO DE QUE SI VOLVIERA A SUSCITAR UNA CUESTIÓN SIMILAR DE LA MISMA MAGNITUD 
PUEDAN ACUDIR Y DETENER A ESTA PERSONA.  
 
SE HIZO LA SOLICITUD PARA EL PAGO DEL APOYO PARA EL FESTEJO DEL ANIVERSARIO DEL SINDICATO, POSIBLEMENTE 
SALDRÁ ESTA SEMANA Y HACER LO QUE YA SE MENCIONÓ AL INICIO DE LA ASAMBLEA. 
 
SE HIZO LLEGAR LA LISTA DE HIJOS DE COMPAÑEROS QUE AÚN ESTÁN ESTUDIANDO PARA EL PAGO DE BECAS DEL 
BIMESTRE MAYO-JUNIO. 
 
SE SOLICITÓ ANEXO COMPLEMENTARIO PARA UN PERMISO SIN GOCE DE SUELDO PARA LA COMPAÑERA LETICIA RUIZ 
MARTÍNEZ DEL 22 AL 28 DE AGOSTO POR ASÍ REQUERIRLO A SUS INTERESES PERSONALES.  
 
SE HIZO LA SOLICITUD PARA EL DESCUENTO DE CUOTA VÍA NÓMINA DE LOS COMPAÑEROS LUIS ÁNGEL SÁNCHEZ RÍOS, 
LUIS ÁNGEL BAENA REYES Y DE BLANCA ESTELA LÓPEZ ANDRADE Y QUE ASÍ SEAN CONSIDERADOS PARTE DEL 
SINDICATO. 
 
 COMO ÚLTIMO PUNTO DENTRO DEL INFORME DE COMISIONES, ANDRÉS MENCIONA QUE EN LOS ÚLTIMOS MESES (JUNIO 
Y AGOSTO) SE HAN TENIDO QUE POSPONER LAS ASAMBLEAS POR FALTA DE CUÓRUM; EN DONDE VARIOS COMPAÑEROS 
HAN EXPUESTO QUE DEJADO SUS COMPROMISOS PENDIENTES EL PRIMERO SÁBADO DEL MES PARA ASISTIR A LA 
ASAMBLEA; SE GASTA TIEMPO EN ACUDIR PARA QUE NO SE LLEVE  A CABO POR  LA APATÍA DE ALGUNOS DE LOS 
COMPAÑEROS A LAS CUESTIONES DEL SINDICATO; A NIVEL MESA DIRECTIVA SE PLATICÓ SOBRE EL TEMA POR LO QUE 
A PARTIR DE LA FECHA LOS PERMISOS PARA SALIR DE LA ASAMBLEA SERÁN NECESARIO JUSTIFICARLOS SIEMPRE Y 
CUANDO NO HAYAN TENIDO FALTAS EN LOS ÚLTIMOS TRES MESES PARA TENER EL DERECHO DE  (BASADOS EN EL 
ARTÍCULO 8 INCISO B DEL ESTATUTO); EN EL MISMO MARCA QUE TRES FALTAS SEGUIDAS A LAS ASAMBLEAS SE HACEN 
ACREEDORES A UNA SANCIÓN; AHORA LAS FALTAS SERÁN ACUMULABLES EN UN AÑO; POR LO TANTO, EN LA SEGUNDA 
Y TERCERA FALTA EL DESCUENTO SERÁ AL DOBLE Y SI SE ACUMULAN LAS TRES FALTAS EN EL PERIODO LECTIVO ES 
DECIR DE SEPTIEMBRE A AGOSTO SE APLICARÁ LA SANCIÓN    QUE ES LA SUSPENSIÓN DE LOS 6 MESES SIN DERECHOS 
SINDICALES Y QUIEN TENGA ESTAS TRES FALTAS SIN JUSTIFICAR EN EL AÑO QUEDARA VETADO POR UN AÑO SIN 
DERECHO A MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS Y SIN PASA LO MISMO PARA EL SIGUIENTE AÑO QUEDARA VETADO 
PERMANENTEMENTE PARA ESTOS MOVIMIENTOS. ESTO EN CUANTO AL AUSENTISMO YA QUE LO QUE SE BUSCA ES 
INCENTIVAR LA ASISTENCIA A LAS ASAMBLEAS Y MOTIVAR A CUALQUIER EVENTO QUE EL SINDICATO CONVOQUE.  Y EN 
EL CASO DEL PERSONAL DE NUEVO INGRESO Y QUE POR AHORA NO SE LE PUEDE HACER EL DESCUENTO ES 
IMPORTANTE QUE ASISTAN YA QUE APENAS ESTÁN POR REGULARIZARSE YA QUE LA INTENCIÓN DE QUE CUANDO 
TENGAN LOS DERECHOS AL CIEN PUEDAN GOZAR DE LOS PERMISOS Y QUE PUEDAN PRESENTAR LOS MEMORÁNDUMS 
DE VACACIONES PARA PODER JUSTIFICAR LAS INASISTENCIAS.   
 
EL ARTÍCULO 55 BIS DEL ESTATUTO ESTABLECE Y SEÑALA PARA TODOS “LAS CUOTAS SINDICALES ORDINARIAS Y 
EXTRAORDINARIAS QUE DEBAN APORTAR LOS TRABAJADORES Y EN CASO QUE NO PUEDA HACERSE EL DESCUENTO 
LO HARÁN EN LA FORMA QUE ESTABLEZCA EL COMITÉ EJECUTIVO, EN ESTE CASO POR MEDIO DE LA SECRETARIA DE 
FINANZAS INCLUYE A LAS PROPUESTAS DE NUEVO INGRESO, ASÍ COMO QUIENES SOLICITEN SU INGRESO AL SINDICATO 
EN LO QUE SUCEDE LA REGULARIZACIÓN”  

 
SE CIERRA EL PUNTO DE COMISIONES.  
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QUINTO PUNTO: INFORME DE FINANZAS. 
 
 

INGRESOS DE CUOTAS EN EL MES DE JULIO $19422.13    

 
SEXTO PUNTO: ASUNTOS GENERALES  
 
TOMA LA PALABRA EL COMPAÑERO BENITO AGUILAR Y HACE MENCIÓN QUE A LA FECHA SE TERMINÓ EL FONDO 
REVOLVENTE DE PRÉSTAMOS. MENCIONA UNA SITUACIÓN EN LA QUE EL COMPAÑERO ENRIQUE SALAZAR TUVO UN 
INCIDENTE DE TRABAJO CON UNA PERSONA PARTICULAR Y QUE EN SU MOMENTO LA PRESIDENCIA SE COMPROMETIÓ 
A PRESTARLE PARA QUE PAGARA EL DAÑO PRODUCTO DE SU IMPRUDENCIA; DESAFORTUNADAMENTE AL FINAL 
PRESIDENCIA NO LO HIZO Y SINDICATO TUVO QUE APOYARLO; QUEDANDO EN CEROS EL FONDO PARA PRÉSTAMOS; 
AUNADOS LOS DEMÁS AUN PENDIENTES, ENTONCES POR EL MOMENTO NO HABRÁ DINERO PARA DICHO FIN. 
 
 
TOMA LA PALABRA EL COMPAÑERO APOLINAR HERNÁNDEZ OVIEDO Y PREGUNTA SOBRE EL CAMBIO DE BANCO Y LA 
POSIBILIDAD DE QUE EL EN PARTICULAR PUEDA PERMANECER EN EL MISMO, Y AL RESPECTO ANDRÉS MENCIONA LA  
 
POSIBILIDAD POR SUGERENCIA DE LA MESA DIRECTIVA DE QUE LOS EJECUTIVOS DEL BANCO BAN-BAJIO ASISTIERAN A 
LA ASAMBLEA, PERO POR CUESTIONES DE AGENDA NO PUDIERON. QUE EL ÁREA ADMINISTRATIVA DE PRESIDENCIA LE 
MENCIONO QUE EL CAMBIO TAL VEZ SE DE EN DOS MESES Y QUE ESTA LA LEY DE PORTABILIDAD DE NÓMINA LA CUAL 
ESTABLECE EL DERECHO DE DECIDIR EN DONDE RECIBIR EL PAGO Y QUE DE IGUAL MANERA EL PATRÓN PUEDE DECIDIR 
DONDE PAGARNOS. SE ESTÁ EN UN LAPSO DE LLEGAR A UN PUNTO DE ACUERDO.  SE ESTARÁN ACLARANDO UNA SERIA 
DE DUDAS CON ESTAS PERSONAS Y SOBRE DE ESTO DECIDIR QUÉ HACER. 
 
PIDE LA PALABRA BENITO AGUILAR Y COMENTA EN REPLICA AL COMENTARIO HECHO POR ANDRÉS ANTERIORMENTE 
QUE EN EL ÚLTIMO AÑO QUE FUE SECRETARIO GENERAL SI LES SOLICITO A LOS COMPAÑEROS DE RUTA QUE 
PRESENTARAN LOS REPORTES DE FALLAS DE SUS UNIDADES Y COMENTA QUE SOLO JUAN JOSÉ JUÁREZ, JOSÉ FÉLIX 
MENDOZA Y ANDRÉS BLAS FUERON LOS ÚNICOS QUE PRESENTARON SUS REPORTES, QUE ENTONCES FUE LO MISMO 
QUE ESTÁ SUCEDIENDO AHORA; QUE ES NECESARIO CUMPLIR PARA PODER TENER ELEMENTOS PARA PEDIR.   
 
SÉPTIMO PUNTO: CLAUSURA DE LA ASAMBLEA:  SIENDO LAS: 04:34, SE DA POR TERMINADA LA ASAMBLEA. 

 
 
 

C. ANDRÉS BLAS HERNÁNDEZ 
SECRETARIO GENERAL 
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C. MA. DEL ROSARIO CASTILLO RESÉNDIZ 
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C. APOLONIO VILLANUEVA CAPETILLO 
DIRECTOR DE DEBATES 


